

収率の向上等に努め、経営の安定化を図る必要があると考えております。

公共下水道については、快適で衛生的な生活環境づくりを指して引き続き整備を図り、これまで整備され接続可能な地域については、普及活動を促進し接続率の向上に努める必要があると考えております。

基地問題については、これまで市民の生命、財産および安全な生活環境を確保するため、国や米軍等に対し要請等を行ってまいりました。昨年は、米国原子力潜水艦が過去最多の41回もホワイトビーチ地区に寄港し、「ヒューストン」の冷却水漏れなど、市民に強い衝撃と不安を与えました。

引き続き原子力潜水艦の寄港中止、事件・事故の再発防止など諸問題について、関係機関とも連携を図りながら取り組む必要があると考えております。

返還が予定されている嘉手納弾薬庫（石川楚南）地区跡地は、すでに作成された利用計画に沿って、引き続き事業化に向け、地権者等との合意形成を図る必要があると考えております。

環境保全については、資源循環型社会、持続可能な社会を構

築する環境活動が全国的に展開されております。

本市においても「環境調和型まちづくりプロジェクトチーム」を設置し、環境問題の啓発、廃棄物の適正処理、ごみ減量・リサイクルの推進、不法投棄の防止など環境施策を市民との協働により進め、「環境にやさしいまちづくり」に努める必要があると考えております。

新・省エネルギーについては、「観光振興地域における次世代エネルギーパーク事業詳細ビジョン」に基づき、事業を推進する必要があると考えております。

2 郷土に誇りを持ち、明日のうるま市を支える人を育てます。

郷土に誇りを持ち、明日のうるま市を支える人を育てます。

郷土に誇りと愛着を持ち、市民を育むことは本市の発展にとって重要であります。誰もが自由に学び、活動できる学習環境の整備・充実を図ることにより、明日のうるま市を担う人づくりを推進してまいります。

学校施設については、安全・安心な施設保全に努めるとともに、南原小学校校舎、幼稚園園

舎および与那城小学校屋内運動場の増改築事業等を実施する必要があります。

学校用地取得事業も引き続き進めていく必要があると考えております。

就学困難と認められる児童生徒の保護者に対しては、必要な就学援助を行い、義務教育を円滑に遂行することが重要であります。

学校適正配置等については、うるま市学校適正配置基本計画等を策定し、地域の皆様のご理解とご協力を得ながら、よりよい教育環境の整備に努める必要があると考えております。

学校教育については、「明日を拓く夢のある人材育成」をめ



うるま市の未来を担う子どもたち

ざし、幼児児童生徒一人一人に「確かな学力」や「豊かな心」、「健やかな体」をバランスよく育み「生きる力」の育成に努める必要があります。

そのために、学校においては、創意工夫を生かした特色ある教育課程の編成・実施に努め、教育実践の点検・評価を一層充実させ、信頼される学校づくりを推進する必要があると考えております。

青少年の健全育成については、青少年センターの機能の充実を図り、怠学・不登校児童生徒の学校復帰をめざした支援に努める必要があります。

また、各関係機関と連携した「少年を守る日」の励行や「青少年の深夜はいかい防止一斉行動市民大会」の開催、児童生徒の登下校の巡視活動および夜間街頭指導等により夜型社会の是正に努める必要があります。

教育研究所においては、本市の学校課題について調査研究および教職員の資質向上に向けた研修の充実に努める必要があります。

また、児童生徒、保護者、担任や学校への支援として、適応指導教室「さわやか学級」や他機関との連携を図りながら教育